
Pastor Dirceu - resposta

Recebemos o seguinte email:

-------- Mensagem Original -------- 
Assunto: Final dos Tempos
Data: Fri, 09 Sep 2005 18:17:39 -0300
De: Dirceu Giacomo <dirceugiacomo@oi.com.br>
Para: pauloneto@ghnet.com.br

Quero dizer, estive lendo a matéria e vi que você tem buscado muito na Bíblia,
percebi que você e  uma pessoa inteligente, mas falhou na interpretação da
Bíblia Sagrada, pois eu fui espírita aproximadamente 10 anos, estava enganado
como você a respeito das revelações de Deus, mas quando eu me encontrei com
Jesus, não aquele Jesus herético que você conhece, mas um JESUS, verdadeiro
e que mostrou para mim a verdade, que só Ele pode nos salvar pois a palavra
de Deus (Bíblia Sagrada) ensina que Ele e o único caminho para a salvação.

Diante disto lhe digo só falta você se converter a este Jesus que eu estou lhe
apresentando agora.
Saudações e a paz do Senhor Jesus esteja contigo.

Pastor Dirceu.
Dirceu Giacomo
dirceugiacomo@oi.com.br
São Luis - MA - Brasil.
Igreja Evangélica Jesus Cristo Liberta.

Ao que respondemos:

-------- Mensagem Original -------- 
Assunto:  [gae] Re: Final dos Tempos
Data:  Fri, 09 Sep 2005 22:04:04 -0300
De:  Paulo Neto <pauloneto@ghnet.com.br>
Reply-To:  apologiaespirita@yahoogrupos.com.br
Para:  Dirceu Giacomo <dirceugiacomo@oi.com.br>
Referências: <20050909181739.hk0kk4s0g8cgw0kw@webmail.oi.com.br>

Pastor Dirceu Giacomo,

Obviamente está pensando que sua interpretação da Bíblia é que é a verdadeira, mas
primeiro, por favor, prove que a sua, apesar de ter sete livros menos do que a dos católicos, é
a verdadeira e a deles não.

Quanto a esse papo furado que de "já fui espírita e sei", aliás com isso parece que
todos evangélicos foram espíritas, isso vale para quem não estuda o Espiritismo, o que não é o
meu caso, certamente. Essa expressão é sempre usada por quem frequentou algum terreiro de
macumba e  nunca uma Casa Espírita, que  segue as obras  da codificação,  publicadas por
Kardec. Acham que só pelo  fato de haver manifestação de  espíritos é Espiritismo, pobres
coitados!

E para você que não sabe, nós os Espíritas, seguimos fielmente a Jesus, não a esse
Je$u$  pregado  por  aí,  mas  aquele  que  disse:  “conhecereis  a  verdade  e  a  verdade  vos
libertará”. Quanto mais estudo a Bíblia, sob uma ótica crítica, mais me convenço disso, pois
nunca mais serei encabrestado por essa liderança religiosa que só se preocupa com o seu
próprio estômago, já que só pensam em extorquir dinheiro dos fiéis via dízimo. Concordamos
que há exceções, mas são tão poucas que talvez nem dá para se notar, não é mesmo?

E  em  relação  ao  meu  texto  "O  Final  dos  Tempos",  demonstre  onde  a  minha
interpretação falhou, com argumentos fortes, uma vez que só com a fé não mudará minha
opinião.

E se você ler bem a Bíblia, caro Pastor, verá que Jesus foi mesmo herético, já que não
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concordava com as práticas religiosas de seu tempo, se não fizesse isso não teríamos a sua
doutrina de amor. Doutrina essa que deveria ser exemplo a todos nós (fazer ao próximo aquilo
que queremos que os outros nos façam), pergunto: Você o viu, em algum momento, impondo
sua maneira  de  pensar  a  alguém? Criticando,  como fazem muitos pastores  e  padres,  as
religiões dos outros? Os tempos mudam, mas o comportamento das pessoas parece que não,
pois do mesmo modo que combatiam a Jesus, agora combatem a Doutrina que veio tirar do
mar de lama os seus ensinamentos, colocados pela teologia dogmática para sustentar seus
interesses escusos.

Se  a  Bíblia  for  mesmo  a  palavra  de  Deus,  nela  não  se  poderá  encontrar  nada
contraditório, então me aponte em que livro se encontra as profecias citadas nas seguintes
passagens:

Mt 2,22-23: “Por isso, depois de receber aviso em sonho, José partiu para a região da
Galileia, e foi morar numa cidade chamada Nazaré. Isso aconteceu para se cumprir o
que foi dito pelos profetas: “Ele será chamado Nazareno'”.

Mt 26,55-56: “E nessa hora, Jesus disse às multidões: 'Vocês saíram com espadas e
paus para me prender, como se eu fosse um bandido'. Todos os dias, no Templo, eu
me sentava para ensinar, e vocês não me prenderam. Porém, tudo isso aconteceu para
se cumprir o que os profetas escreveram”.

Lc 18,31-33: “Tomando consigo os doze, disse-lhes: 'Eis que subimos a Jerusalém e se
cumprirá tudo o que foi escrito pelos Profetas a respeito do Filho do Homem. De fato,
ele será entregue aos gentios, escarnecido, ultrajado, coberto de escarros, depois de
açoitar, eles o matarão. E no terceiro dia ressuscitará'”.

Lc 24,25.27.44-46: “Ele, então, lhes disse: 'Insensatos e lentos de coração para crer
tudo o que os profetas anunciaram! E, começando por Moisés e percorrendo todos os
Profetas, interpretou-lhes em todas as Escrituras o que a ele dizia respeito'. Depois
disse-lhes: 'São estas as palavras que eu vos falei, quando ainda estava convosco: era
preciso que se cumprisse tudo o que está escrito sobre mim na Lei de Moisés, nos
Profetas e nos Salmos'. Então abriu-lhes a mente para que entendessem as Escrituras,
e disse-lhes: 'Assim está escrito que o Cristo devia sofrer e ressuscitar dos mortos ao
terceiro dia, e que, em seu Nome, fosse proclamado o arrependimento para a remissão
dos pecados a todas as nações, a começar por Jerusalém'”.

Jo 17,12: “Quando eu estava com eles, eu os guardava em teu nome, o nome que me
deste. Eu os protegi e nenhum deles se perdeu, a não ser o filho da perdição, para que
se cumprisse a Escritura”.

Até hoje não encontrei no Antigo Testamento nenhuma delas, quem sabe poderá me
ajudar, já que se considera mais capaz do que eu em interpretação bíblica. Se for capaz de
responder que sejam claras as passagens, que não deem nenhuma margem a interpretação de
conveniência.

Estudo continuamente a Bíblia, como resultado tenho um livro já publicado, "A Bíblia à
Moda da Casa", e um a publicar, "Relendo a Bíblia, revendo a Teologia", onde procuro mostrar
que a Bíblia é a palavra de Deus somente porque dizer isso serve para manter os fiéis sob
domínio, convicção que formei ao longo do tempo.

Entretanto, procuro respeitar aos que não pensam como eu, já que cada um de nós
possui estágio evolutivo diferente, seguindo o exemplo de Jesus. Evito atacar a religião dos
outros, mas defendo a minha por dever de consciência.

Paz em Cristo!

Abraços

Paulo Neto

Resposta I

-------- Mensagem Original -------- 
Re: final dos tempos
Thu, 22 Sep 2005 10:13:20 -0300
Dirceu Giacomo <dirceugiacomo@oi.com.br>
Paulo Neto <pauloneto@ghnet.com.br>
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Paulo, a Escritura Sagrada não foi escrito para ser discutida, mas sim para ser
meditada e guardada dentro do coração, mas para que você possa entender
sobre as revelações do nascimento, vida e morte e morte na cruz, esta de Gn a
Ml. principalmente no livro do profeta Isaias, que é o profeta messiânico.
Não se aparte da sua boca o livro desta lei... (Js 1.8)

que Deus possa te iluminar a sua mente para a verdadeira palavra.

Pr. Dirceu.

Respondemos:

------- Mensagem Original -------- 
Assunto:Re: final dos tempos
Data: Thu, 22 Sep 2005 22:41:33 -0300
De: Paulo Neto <pauloneto@ghnet.com.br>
Para: Dirceu Giacomo <dirceugiacomo@oi.com.br>

Pastor Dirceu Giacomo,

Você diz "a Escritura Sagrada não foi escrita para ser discutida", engano de sua parte, a
Escritura deve sim ser discutida, e até mais, senão vejamos: "Examinem tudo e fiquem com o
que é bom" (1Ts 5,21), como Paulo não exclui a Bíblia, estamos seguindo essa determinação
ao pé da letra.

Como não foi capaz de apontar as profecias que lhe pedimos para identificar quais os
profetas que as pronunciaram você, para fugir dessa encruzilhada, apresenta Isaías como se
ele fosse lhe salvar do apuro, então é melhor que leia o nosso texto "Será que os profetas
previram a vinda de Jesus?" e verá que a coisa é bem pior, pois nem mesmo Isaías faz alguma
profecia  a  respeito  de  Jesus.  O  texto  segue  em  anexo.  [Link:
http://www.paulosnetos.net/attachments/054_Sera_que_os_profetas_previram_a_vinda_de_Jesus.
pdf]

Quanto à sua citação de Js 1,8, ela não vem ao caso, pois essa determinação, conforme
o contexto, é dada a Josué, certo? Aliás não sei porque cita o Antigo Testamento, pois ele se
aplica a judeus, o que não é o seu caso, certamente.

De nossa parte, seguimos a Jesus, a ninguém mais, embora pelo que pensa de nós não
fazemos  isso,  entretanto,  desculpe-nos,  mas  pouco nos importa,  já  que somente a  Deus
prestaremos conta de nossos atos.

Graças a Deus tenho recebido muita iluminação para ver onde está mesmo a verdadeira
palavra de Deus, que reconhecemos estar em Jesus, único mediador entre Deus e os homens,
conforme podemos apreender dos seus ensinos no Novo Testamento.

Paz em Cristo!

Abraços

Paulo Neto

Resposta II

-------- Mensagem Original -------- 
Assunto: Enc: Re: estudo
Data: Thu, 22 Sep 2005 10:27:45 -0300
De: Dirceu Giacomo <dirceugiacomo@oi.com.br>
Para: pauloneto@ghnet.com.br

Paulo, eu estou lhe enviando este estudo não por critica, mas para que você
conheça um pouco mais em relação a Bíblia.
O transformar a sua mente eu vou orar para que Deus através do Espírito Santo
faça esta obra.
Que Deus possa te abençoar, a paz do nosso Senhor Jesus Cristo de Nazaré,
esteja contigo, AMEM.
Pr. Dirceu.
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Aqui esta o estudo, Desculpe.
Sabedoria

O Espiritismo desqualifica a Bíblia

O Espiritismo desqualifica a Bíblia como Palavra de  Deus Afirmam os espíritas;
"A palavra de Deus não está na Bíblia..." (Livro: Visão Espírita da Bíblia, Pires -
pag.13). Tal  afirmação não é o que pensavam os  apóstolos  de  Cristo,  pelo
contrário, eles afirmam ser a Bíblia, que é a coleção de livros inspirados pelo
Espírito Santo, a Palavra de Deus; leiamos: "Quando vieres traze a capa que
deixei em Trôade, em casa de Carpo, e os livros, especialmente os pergaminhos
(que eram os livros santos que formaram a Bíblia)" (2 Tm.4:13).

"Sabendo primeiramente isto: que nenhuma profecia da Escritura é de particular
interpretação. Porque a profecia nunca foi produzida por vontade dos homens,
mas os homens da parte de Deus falaram movidos pelo Espírito Santo" (2 Pe
1:20 -21)
O apóstolo Pedro diz que as Escrituras foram inspiradas e vieram da parte de
Deus. Os apóstolos deixaram as orientações básicas, que formam o fundamento
apostólico, que é o Novo Testamento, junta com o Velho Testamento, para que
a Igreja se direciona por essa Escritura.

O Velho Testamento e o Novo Testamento, que compõem a Palavra de Deus,
são o fundamento e a última palavra em relação a vida da Igreja em todos os
tempos. Leiamos;
- "Segundo a graça de Deus que me foi dada, lancei eu como sábio construtor, o
fundamento, e outro edifica sobre ele; mas veja cada um como edifica sobre ele.
Porque ninguém pode lançar outro fundamento, além do que já está posto, o
qual é Jesus Cristo." (1Co 3:10-11).

- "...Por amor de vós; para que em nós aprendais a não ir além do que está
escrito(A Bíblia)..." (1Co 4:6 ).

-  "Edificados  sobre  o  fundamento  dos  apóstolos  (Novo  Testamento)  e  dos
profetas(Velho Testamento), sendo o próprio Cristo Jesus a principal pedra da
esquina" (Ef 2:20).

Os  versículos  acima  são tão esclarecedores  que quase  nem precisariam de
explicações, mas vamos argumentar alguns pontos para que o leitor fique mais
convicto.  Veja,  o  evangelho de  Jesus  Cristo,  não  é de qualquer jeito  como
querem  os  espíritas,  que  de  um  nada  se  declaram  a
terceira revelação e possuidores da verdade. Para começar, Jesus disse que a
Palavra de Deus era a verdade (Jo 17:17), deve ser por isso que os espíritas
querem que os escritos torcidos de Kardec sejam tal, e essa Palavra, a Bíblia, é
o fundamento do cristianismo verdadeiro.
Paulo disse que "NINGUÉM PODE LANÇAR OUTRO FUNDAMENTO", ou seja, os
livros de Kardec não foram e nunca serão fundamentos das doutrinas cristãs,
inclusive, nem os meus próprios livros ou de qualquer outro poderiam ser "um
outro fundamento". No cristianismo não há novas revelações (1 Co 2:10), pois
Deus já se revelou através de Jesus (Hebreus 1:1). O que temos a fazer e ler,
entender e aceitar a Palavra de Deus. Na carta aos Efésios, Paulo deixa claro
que o verdadeiro cristianismo é fundamentado nos ensinamentos dos apóstolos
e  nos  profetas,  ou  seja,  no  Velho  e  no  Novo  Testamento,  pois  é  lá  que
encontramos as profecias, as doutrinas e os ensinamentos únicos e sublimes de
Jesus Cristo. Paulo levava tão a sérios os ensinamentos passado por ele e os
demais  apóstolos  que,  na  carta  aos  Coríntios,  declara:  "para  que  em nós
aprendais a não ir além do que está escrito". É lógico que Paulo estava falando
do Velho Testamento que estava escrito e já era considerado sagrado e do Novo
Testamento, que em sua época estava praticamente todo escrito.

A RESPEITO DO VELHO TESTAMENTO

No livro espírita, citado acima, é nos dito, sobre o Velho Testamento, o seguinte;
"...os livros da Bíblia têm origem na literatura oral..." (pág.13). É argumentado
e sugerido que Esdras, um escriba que teve um papel importante na história dos
Judeus, por volta de 450 a.C., tenha escrito o Velho Testamento de forma oral.
Afirmam também que Moisés não escreveu o Pentateuco e que esse livro chegou
até Esdras de maneira oral. A história bíblica (é só ler o Velho Testamento) nos
mostra  a  figuram sempre  presente  do escriba, inclusive  os  escritos  do mar
morto,  que  foram  achados  em 1947,  confirma  essa  função  de  manter  os
manuscritos antigos intactos em sua estrutura de escrita, pois cópias do Velho
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Testamento,  100  anos  a.C.,  foram constatadas  idênticas  as  traduções  mais
recentes. Os livros de Esdras e Neemias fala da volta do povo Judeus para sua
terra (538 a 445 a.C.), pois eles haviam sido levados cativos para Babilônia, e
no capítulo 8 de Neemias diz o seguinte; "... e disseram a Esdras, o escriba, que
trouxesse o livro da lei de Moisés, que o Senhor tinha ordenado a Israel. E
Esdras, o sacerdote, trouxe a lei perante a congregação, tanto de homens como
de mulheres, e de todos os que podiam ouvir com entendimento..." (Ne 8:1-2).
Na história de Esdras e Neemias o que vemos é que eles possuíam os livros
sagrados, que futuramente comporia o Velho Testamento, e não que Esdras
escreveu algo contado oralmente. Na verdade, o intento espírita é sempre o
mesmo, desmoralizar  e ridicularizar  a  Bíblia,  pois  como veremos Ela  é uma
afronta as doutrinas espíritas. Não se engane, meu leitor, os espíritas temem
veemente a Bíblia. (Obs: Leia os Livros de Esdras e Neemias).

O  PRÓPRIO  ESPIRITISMO  AFIRMA  QUE  AS  SUAS  DOUTRINAS  NÃO  SÃO
TIRADAS DE ESTUDOS DA BÍBLIA, MAS QUE LÊEM A BÍBLIA BASEADA EM SEUS
ENSINOS PARTICULARES.
"O espiritismo estuda (a  Bíblia)  à  luz  dos seus  princípios..."  (Idem pág.15).
Vejam que o próprio espiritismo se condena com tal afirmação, se mostrando
uma religião que não tem procedências Bíblicas. Eles afirmam que estudam a
Bíblia,  não  para  aprenderem os  seus  princípios,  mas  de  acordo  com seus
princípios  particulares.  Já,  o  verdadeiro povo de  Deus,  estuda a  Bíblia  para
aprender os seus princípios e por eles viver.
É assim que Deus ordenou na sua Palavra, leiamos: "Não se aparte da tua boca
o livro desta lei, antes medita nele dia e noite, para que tenhas cuidado de fazer
conforme tudo quanto nele está escrito; porque então farás prosperar o teu
caminho, e serás bem sucedido" (Js 1:8). "Lâmpada para os meus pés é a tua
palavra, e luz para o meu caminho" (Sl 119:110) A Bíblia é a única revelação de
Deus à humanidade.

Tudo que Deus tem para o homem e requer do homem, e tudo que o homem
precisa saber espiritualmente da parte de Deus, quanto a sua salvação, conduta
cristã e felicidade eterna, está revelado na Bíblia. Tudo que o homem tem a
fazer é tomar a Bíblia e apropriar-se dela com um coração puro e sincero. Deus,
o autor da Bíblia, através do Espírito Santo, revelará toda verdade no coração
que tem sede dela. " O HOMEM DEVE LER A BÍBLIA PARA SER SÁBIO, CRER NA
BÍBLIA PARA SER SALVO, E PRATICAR A BÍBLIA PARA SER SANTO”.

Dirceu Giacomo
dirceugiacomo@oi.com.br
São Luis - MA - Brasil.
Igreja Evangélica Jesus Cristo Liberta.

Respondemos:

-------- Mensagem Original -------- 
Assunto:Re: Enc: Re: estudo
Data: Thu, 22 Sep 2005 22:41:38 -0300
De: Paulo Neto <pauloneto@ghnet.com.br>
Para: Dirceu Giacomo <dirceugiacomo@oi.com.br>

Pastor Dirceu Giacomo,

Se tivesse  sido  um  pouco  mais  esperto  teria  visitado  o  site  www.paulosnetos.net
indicado por nós, onde poderia ter visto que não precisamos "conhecer um pouco mais em
relação a Bíblia", conforme disse.

Um problema sério é que as pessoas sempre julgam as outras sem nem ao menos
saber qual é o grau de conhecimento delas. Não somos néscios nesse assunto quanto julga,
embora também não sejamos doutores, mas como se diz popularmente: dá para o gasto.

O que temos mais feito nesses últimos tempos é justamente estudar a Bíblia, razão pela
qual já publicamos um livro sobre ela, conforme lhe informamos em nosso email anterior, e
temos um outro pronto para publicar. Quanto mais aprofundamos nela, mais chegamos a
conclusão que estamos sendo enganados todo esse tempo pela liderança religiosa que a utiliza
apenas para manter seu status de poder e dinheiro.
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Quanto à leitura sugerida, o que podemos dizer é que esse texto é velho conhecido,
pois  quase  todos  detratores  o  utilizam  para  "abrir  nossos  olhos",  copiando-o  do  site
http://www.cacp.org.br/jrflh05.htm,  já  que  a  maioria  deles  nem  ideias  próprias  têm.
Brevemente verá uma resposta a altura no site www.paulosnetos.net. E, para que não venha a
perder  mais  o  seu  precioso  tempo,  veja  o  que  se  encontra  no  link
http://www.paulosnetos.net/index.php?option=com_content&view=article&id=53&Itemid=94.

Realmente nós dizemos que a palavra de Deus não está na Bíblia para não sermos
incoerentes dizendo uma coisa e fazendo outra. Como para você ela é a palavra de Deus, tem
obrigação moral de a seguir fielmente, então lhe perguntamos, já que até hoje ninguém nos
respondeu  positivamente:  Na  sua  igreja,  você  como  pastor,  exige  que  os  homens  para
participar dos cultos tenham "as suas coisas" no lugar, tudo certinho como manda o figurino,
pedindo que lhe apresentem um atestado médico confirmando isso ou, quem sabe, prefere
fazer um exame local para ver de está tudo ok? Não? Mas deveria, veja: "O homem com
testículos  esmagados  ou  com  o  membro  viril  cortado  não  poderá  entrar  na
assembleia de Javé" (Dt 23,2)

Poderíamos listar mais outras tantas, mas terá tempo de lê-las no link que indicamos.
Lá há vários textos em que citamos muito mais da palavra de Deus que ninguém faz questão
nenhuma de cumprir. A única coisa que pedimos é: sejam coerentes, se é a palavra de Deus
como afirmam então a cumpram.

Pois é o que estamos sempre dizendo: A Bíblia só é a palavra de Deus, porque isso faz
dela um instrumento de dominação dos fiéis, aí é fácil arrancar-lhes o dízimo, ou pousar de
"representante de Deus na terra", para mantê-los sob jugo.

Se  quiser  orar  por  nós  ficaremos  gratos,  peça  mesmo a  Deus  que  nos  dê  muita
iluminação, para continuar separando o joio do trigo. Agora se sua intenção de orar é para
acontecer o milagre de nossa conversão ao seu credo, então desafiamos para que não só você,
mas que todos de sua igreja façam isso e vamos aguardar para ver se isso acontece mesmo.

Paz em Cristo!

Abraços

Paulo Neto
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